

Entdeckungsreise durch Neugablonz

Entdeckungsreise durch Neugablonz
Geschichte und Geschichten für Menschen ab 8 Jahren

Die Erlebnisausstellung bietet ab sofort eine Entdeckungsreise durch Neugablonz besonders für junge Besucher an. Der Kaufbeurer Stadtteil Neugablonz ist ganz anders als die mittelalterlichen Städte des Allgäus. Der Ort hat eine ganz besondere Vergangenheit und davon gibt es viel zu berichten. Einige Geschichten sollen auf der Entdeckungsreise spielerisch erzählt werden.

Dazu begeben sich die Spieler auf einen Rundweg, der insgesamt neun Stationen in Neugablonz verbindet. Start und Ziel ist die Erlebnisausstellung. Entlang der Route muss man puzzeln und beobachten, suchen und kombinieren und manchmal benötigt man die Hilfe eines magischen Lesesteins (natürlich aus den Werkstätten der Gablonzer Industrie). Der Weg der Entdeckungsreise ist ungefähr zwei Kilometer lang und der Rundgang dauert etwa eineinhalb Stunden.

Unterwegs stößt man unter anderem auf den sagenhaften Rübezahl, einen Ritter und ein Königsschloss. Die Vielfalt der Gablonzer Industrie lässt sich entdecken und das Spiel bietet einen Einblick die aufwändige Schmuckherstellung. Am Ende der Entdeckungsreise funkeln den Besuchern selbst an den sonnigsten Tagen brillante Sterne entgegen.

Die Spielebox beinhaltet einen Spielplan sowie Hintergrund-informationen und Materialien. Zur Orientierung gibt es einen Stadtplan mit der Reiseroute. Am Ende des Spiels erhält jeder Spieler eine Schneekugel als Belohnung. Diese kleinen Schneegestöber sind typische und traditionsreiche Spielzeuge aus der Produktion der Gablonzer Industrie.

Auf Wunsch kann das Spiel mit umfangreichen Hintergrundinformationen ergänzt werden. Darin werden unter anderem Zusammenhänge zwischen der Gablonzer Industrie einerseits und berühmten Unternehmerpersönlichkeiten wie Ferdinand Porsche und Daniel Swarovski andererseits erklärt.

Ein Spiel kostet Euro 7,50. Für Gruppen und Familien mit mehreren Kindern wird die Entdeckungsreise zu einem ermäßigten Preis angeboten. Die Entdeckungsreise durch Neugablonz kann auch von Schulklassen und andere Gruppen gespielt werden. Gruppen sollten sich frühzeitig anmelden!

Exklusiver Modeschmuck

In der Erlebnisausstellung wird Modeschmuck und mehr aus den Betrieben der Gablonzer Industrie präsentiert. Der integrierte Shop lädt zum Einkaufen ein. Erlebnisstationen geben Einblicke in die Besonderheiten und Arbeitsweise dieser einzigartigen Industrie und laden immer wieder zum Ausprobieren ein.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Weitere Informationen: www.erlebnisausstellung.info

Aktuelle Pressemeldungen des Bundesverbandes der Gablonzer Industrie finden Sie unter <http://www.gablonzer-industrie.de/presse>.